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〔会議録〕5/30 臨時総会 18:30～20:00 出 32、委 34 

１．開 会  村上忠吾副会長 

２．挨 拶  村上敬一会長 

       ・出席御礼 ・前年度決算の認定について質疑いただく旨 

       ・臨時総会はなるべく開催しないようにし、定例総会で済ませたい旨。 

       ・5 月上旬から中旬頃に開催できるように、今年度は調整したい。 

  祝 辞  菅原春彦千厩支所長 

３．議長選出 会長が仮議長となって、委員に諮り、会長の指名によって選出 

       ⇒ 異議なし   伊藤勇一 2-2 区長を議長に指名 

４．議 事   

 報告第 1 号（ｐ1）から議案第 6 号（ｐ19）までを一括議題として提案。 

 事務局より報告 

（ｐ16）支出予算については、規約に則り、会長の許可をもって予算科目間流用をしている。 

質 疑 

柴田律夫･･･ ① 総会出席者について、委任の方が多いよう。予算額も 150 万円、1,700 万円と大き 

い額のため、本来的にはきちんと出席者で議論する必要があると思う。出席者を増やす 

ための取り組みも期待したい。また、議事録等も作成し必要に応じて公開すべきと思う。 

 

   ② 意見書について 3 月 26 日定例総会での回答が無い。（回答は求めず） 

 

      ③ 会費の免除団体について、基準が明確でない。なぜ現会費団体と会費をいただいてな 

い団体があるのか？個人への負担は避けるべきだが、団体として活動しているものには 

会費総額を合わせて一律徴収の方が良いのでは？ 

 

      ④ 指定管理についてセンター利用者や収入の増は良い傾向と思う。職員の方々も頑張っ 

ているのではと感じる。併せてコストカットとうの支出抑制にも取り組んでもらいたい。 

       電力供給会社の自由化に伴い、施設の電力を他提供会社に移行し使用料減となっている 

事例もあるよう。検討願いたい。 

 

      ⑤ 指定管理化の際は十分な準備の無いまま進んできたので、順調に運営している職員等 

に感謝したい。また、ウォーキング等の事業の発展も今後期待したい。ただ、役員・理 

事の動きが見てとれないのが残念だ。もっと積極的に先頭に立って活動して欲しい。 
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村上会長･･･ ① 出席者が少ない点は同感だ。総会を 1 回で済ませるようにすることも、参加者の負 

担減や、参加しやすさに繋がると思う。会議録は作成しているので、公開対応可能。 

 

③ 会費の免除については、納められる団体が会費団体として指定されているとの認識。 

 

      ③ ④ 収入増は地域の皆さんのおかげでもあると思う。感謝申し上げる。支出のコスト 

カットについても進めていきたい。 

 

      ⑤ 指定管理移行のタイミングは区切りに併せてとの動きとなった。今年度も決意を新た 

       に取り組みたい。役員・理事については執行役員という制度を用いて、土日、祝等の会 

       議や出席依頼に役員が対応している。ご理解を頂きたい。 

 

金野事務局長･･･ ① 会議録についてはホームページに総会資料とともに掲示できるようにしたい。 

 

      ④ 電気料金については現在体育館が支払っている形となるため、こちらでは調整できな 

い。また、避難所に指定されている場所の電力会社移行が問題ないのかとの議論もある 

と認識している。 

 

      ⑤ 役員の動きについては資料ｐ1 に記載のとおり前年度は計 6 回の役員会を実施し、 

       役員の行事対応等の調整を進めているのでご理解頂きたい。 

 

千田自治会長･･･ 24 団体の会費団体について、約 80 の委員から 24 団体との形だが、その他の団体は会費 

免除団体との認識でいた。相違ないか？ 

 

金野事務局長･･･ 平成 17 年の発足時は各委員がどれかの団体には加盟しているとの理解で会費団体を決め 

     たと認識している。 

 

千田自治会長･･･ 会費の免除についての基準は無いよう。当初の形式のまま来ているので、必要に応じて 

     役員会等でも検討すべきと思う。 

 

柴田律夫･･･ 福祉活動推進協も会費団体ではないが、敬老会など事務局業務を担って頂いている。こう 

いった団体も含めて公平に会費を負担すべきでは思うので、検討願いたい。 
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藤原生涯学習推進員･･･ ｐ11 の千厩地区民運動会については、第 60 回ではなく、第 62 回と思うが？ 

 

金野事務局長･･･ 手元に資料が無いため、確認し後ほどご報告する。（※ 60 回⇒62 回へ訂正） 

 

採 決 

認定 第 1 号 一般会計 決算 ⇒ 原案のとおり承認 

 認定 第 2 号 市民センター会計 決算 ⇒ 原案のとおり承認 

 議案 第 6 号 市民センター会計 決算剰余金の処理 ⇒ 原案のとおり決定 

 

 

 議案第 7 号（ｐ21）から議案第 8 号（ｐ24）までを一括議題として提案。 

事務局より報告 

 

質 疑  無し 

  採 決 

 議案 第 7 号 平成 31 年度一般会計予算 ⇒ 原案のとおり決定 

 議案 第 8 号 平成 31 年度市民センター会計予算 ⇒ 原案のとおり決定 

 

５．議長降壇 

 

６．その他 無し 

 

７．閉 会 山田副会長 

 

 

 

 

 

 

 


